
Pièces 4 Pièces

Superficie 216 m²

Référence 12640

Prix 3 600 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Superbe 4p, située dans un ancien hotel historique de Cannes, construit en 1876

par l'architecte Laurent Vianay.La residence offre un parc planté de palmiers et de

plantes exotiques ainsi que 2 courts de tennis.L'appartement de 216 m² offre une

élégance  et  un  charme  incomparable.Un  hall  d'entrée  majestueux  de  28m2,

dessert un double espace de séjour/salle à manger, avec une cuisine ouverte sur

mesure.Le tout offre un volume de près de 80m2 avec une ouverture sur un balcon

et  une  sublime  vue  sur  la  mer  et  la  baie  de  Cannes.Il  offre  également  trois

chambres en suite dont une master avec vue mer ...

Superb  4-room  apartment,  located  in  a  former  historic  hotel  in  Cannes,  built  in

1876 by the architect Laurent Vianay.The residence offers a park planted with palm

trees  and  exotic  plants  as  well  as  2  tennis  courts.The  216  m²  apartment  offers

incomparable elegance and charm.A majestic 28m2 entrance hall leads to a double

living/dining  room  area,  with  a  custom  open  kitchen.The  whole  thing  offers  a

volume of almost 80m2 with an opening onto a balcony and a sublime view of the

sea  and  the  bay  of  Cannes.It  also  offers  three  en-suite  bedrooms  including  a

master with breathtaking sea views.The ...

MAGREY AND SONS

9 BD DE LA CROISETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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